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2 月 9 日(金)の予定 

ロータリー情報 

2 月 16 日(金)の予定 

ロータリー創立記念例会 

ＭＡＴＳＵＭＯＴＯ ＥＡＳＴ 

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ 

委員長/望月一将  

副委員長/百瀬敏男 

委員/土屋 太田 村山 手島 

 

２０２３－２０２４年度会報 

会長／永田利行 幹事／籾山志基 

 
事務所／松本市深志 1-1-21 中田歯科ビル 5F 

TEL:0263-36-7737 FAX:0263-36-6009 

例会場/ホテルブエナビスタ 例会日/金曜日 12:30

～ 

通常例会        ホテル・ブエナビスタ 

司会           眞峯会場監督副委員長 

点鐘 12:30             小林正樹会長 

ロータリーソング「四つのテスト」（斉唱） 

【今月の祝・表彰】 

☆年男年女お祝い(辰年) 

S27…太田君 S51…小笠原君、小林あや君、手島君 

☆会員誕生：古畑忠男君、眞峯透君、内山真由美君、

舘島豪君、手島直樹君 

☆夫人誕生：井上保君、越場達祐君、百瀬敏男君、

百瀬正容君、中田金一君 

☆結婚祝：佐々木清夫君、籾山志基君 

☆皆出席：百瀬正容君（24年）、北澤清隆君（19年） 

 籾山志基君（5年） 

会長挨拶  永田会長 

 当クラブも下半期のスタートと

なり、本日は初めての通常例会

です。新年早々に、大きな災害、

事故が発生し、最近でも事故や

事件が絶えません。中国では古

来、辰を「ふるう、ととのう」を意味する辰にてへんの「振」で

表し、陽気が万物を振動し、草木もよく成長して形がととの

った状態を示すと解釈されているようです。また竜(龍)は十

二支の中で唯一空想上の生き物で権力や隆盛の象徴で

あることから出世や権力に大きく関わる年と言われています。

このことから、辰年は政治に大きな変化が起こることが

多い年とも言われ、過去には、戊辰戦争(1868 年)、日

露戦争(1904年)が起こり、戦後 5回の辰年の中で 3回

も総選挙が行われています。ロッキード事件やリクル

ート事件も辰年に発覚しています。でも、事件ばかり

でなく、東京スカイツリーの開業(2012 年)、青函トン

ネル、瀬戸大橋開業(1988 年)、東京五輪、東海道新幹線

開業(1964 年)など、国家プロジェクトが始まることが多いの

も、まさに動乱の年といえる辰年の特徴です。 

   また一昨日 17 日は、阪神淡路大震災の発生から 29 年

でした。平成 7 年 1 月 17 日、私は中国上海にいました。

朝、テレビの衛星放送で、日本で大きな地震が発生したと

の速報が流れました。 何処？ 神戸？ 画面では高速道

路が倒壊し、あちこちで家やビルがつぶれ、火災が起きて

いるのが映し出されていました。その日、帰国する予定な

のに、果たして帰れるのか？ すぐに旅行社に連絡、幸い

名古屋だったので、事なきを得ましたが、帰路では丁度、

瀬戸内海を北上して、神戸の上空に差し掛かった時、神戸

の街が火に包まれ、黒煙が上がっているのが見えました。

これはすごい、恐ろしい情景だと、ショックを覚えたことが、

いまでも鮮明に記憶にあります。それから一週間後、石材

構造物の被害調査のために、神戸を訪れ、悲惨な情景を

目のあたりにした時、地震にみまわれた住民の生きること

への逞しさ、強さを知ることが出来ました。災害は、いつ起

こるか分かりません。日頃の備えを怠らないようにしていき

たいと思います。 

幹事報告              籾山幹事 

１．次年度（２０２４～２０２５年度）ＲＩテーマが決定しまし

た。『ロータリーのマジック～The Magic of Rotary』です。

詳しくはＲＩのホームページをご覧下さい。 

２．次週はクラブ定款による休会、翌週２月２日（金）はブ

エナビスタにて通常例会「雑誌評論」「会員卓話」です。  

３．松本城ロータリークラブより「みんなの音楽祭」開催の

お知らせです。障がいを持つ子、健常児を問わず一緒

に音楽を楽しむイベントです。日時は２月３日(土)１:３０

から。会場はキッセイ文化ホール、入場は無料でたくさ

んの皆さんの来場をとのことです。 

４．例会変更は引き続き現在どのクラブでもビジタ

ー受付は実施されていません。ご了承下さい。 

出席委員会報告           眞峯委員 

本 日 1月 19日 欠席 6名 出席率約 81.25％ 

ニコニコＢＯＸ報告           飯嶌委員 

・年男です。太田君 

・年男の挨拶をさせて頂きます。佐々木君 

・下半期初めての通常例会です。これから半年よろ

しくお願いします。永田君 

・本年もよろしくお願い致します。北村君 

〔年男・年女〕太田君、小林あや君 

〔会員誕生〕古畑君、眞峯君、舘島君 
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〔夫人誕生〕井上君、百瀬敏男君、百瀬正容君、中田君 

〔結婚記念〕佐々木君、籾山君  〔皆出席〕籾山君、

北澤君  〔前回欠席〕髙波君 

〔写真掲載〕小林正樹君、百瀬敏男君、吉池君、村

山君、土屋君 

☆☆☆ 本日のプログラム ☆☆☆ 

司会            舘島プログラム委員 

【雑誌評論】小林あや会員 

まず年頭の年女の所感で

すが、辰年は振れ幅が非常に

大きい年だそう。昔話「たつの

子太郎」をみても、龍は、いざ

というときに自分の身を挺して

村人の命を救い、平和を作っていく。私にできることを全

力で尽くしていきたいと思っています。 

そして雑誌評論。6P ロータリーの原点にもう一度立ち

返ろうというページ。ロータリーが誕生したアメリカの街は、

著しく経済が発展している裏で商業道徳の欠如が身に

つくようになっていた。お金を扱う人々の心が未成熟だ

とポール・ハリスは考えた。今やロータリーは、世界に目

を開いて幅広い奉仕活動を求められるようになり、現在

は多方面にわたって多大の貢献をしている。この"世界

に目を開く"ことが、ロータリーの醍醐味、使命であり、役

割ではないか。8P 職業奉仕の手引き。目的、四つのテ

スト、ロータリーの行動規範が細かく書かれている。自分

の仕事にもう 1回置き換えてこれを噛み砕いていかない

といけない。一方で、時代に合った解釈も必要と考える。

14P シンガポール国際大会での日本人の親善朝食会、

600人先着とのこと。ビジネスチャンスとして活用しては。 

End Polio nowの特集。フィリピンセブ島の学校に文具

品や衣料などを継続的に送っている大阪のロータリーク

ラブの記事。松本は文化芸術が盛んなので、楽器のメン

テナンス用の部品を送ってあげたい。フィリピンはほぼ

中国製との事。20P 信毎メディアガーデンの見出し。第

2600 地区の様子が掲載。私達の活動の証が全国誌に

掲載されていることが非常に嬉しい。一つ残念なことは、

この写真の中に当クラブのメンバーが 1 人も入っていな

い事。ぜひ次は真ん中に。48P 地区別クラブ数会員数

一覧表。昨年度と今年度の会員数が 1 年でどれだけ変

わったかという表が載っている。増員したクラブ地区を右

ページの地図と照らし合わせてみた。港のある地区が多

い。太平洋側の拠点、日本海側の拠点、そして福岡を

中心とした東アジアの拠点という大都市が非常に多いイ

メージ。二極化している気がした。今後の参考にしたい。 

【クラブ協議会(短縮)】永田利行会長 

今年度もお陰様で、折り返し点の時期に差し掛かっ

たところであります。会員数 32 名、中、女性会員 3 名で

のスタートでありました。新型コロナ感染症による規制も

解け、納涼家族会が親睦委員会の尽力により盛大に行

われました。8 月は、会員増強及び新クラブ結成推進月

間でした。当クラブは 3 年間、会員増強がなされていな

い状況です。会員の高齢化も問題視され、クラブの活性

化を図るためにも、増強は喫緊の課題だと思います。 

9 月は、ガバナー補佐、ガバナー訪問があり、本年度

の最重要課題でもある、ポリオの根絶についての趣旨

説明がされました。そして例年であれば10月に行う松茸

山荘での夜間例会を 9月 22日に開催しました。肝心の

松茸は、猛暑と雨不足による不作で、残念ではありまし

たが、佐々木会員のご尽力により雰囲気は充分に味わ

えたと思っています。10月は、ガバナー・地区方針よる、

古着 de ワクチンのイベントが信毎メディアガーデンで開

催され、2600 地区の多くのクラブが参加して 120袋を搬

出することが出来ました。当クラブの会員からも大勢が

参加していただきありがとうございました。また 19 日には

当クラブ 40 周年記念式典にご出席いただく旨の、北澤

姉妹クラブ交流委員長、眞峯 40周年実行委員長、小林

直前会長、籾山幹事と私の 5 人で岡崎東ロータリークラ

ブを訪問して参りました。11月は、地区大会と IM会員セ

ミナーが開催されました。そして、１２月にはクリスマス家

族会。ゲスト参加もあり、アトラクションやゲームも皆さん

に楽しんでいただけたと思います。 

 ７月から１２月までの６か月間、各委員会の皆さんには、

ご協力をいただき、本当にありがとうございました。また、

この間、40 周年実行委員会が６回開催され、式典に向

けての準備が着々と進行しています。下半期がスタート

し、クラブ計画書により、会員の皆さんのより一層のご協

力をお願いいたします。 

籾山志基幹事 

幹事として上期が終わり、

振り返ってみるとあっという間

でした。眞峯実行委員長を中

心に周年の実行委員会も重

ね、下期はいよいよ 40周年記

念式典の実施となります。下期も変わらぬ御力添えをよ

ろしくお願い致します。会員増強の件ですが、40 周年

40 名ということで目標は掲げられておりますが、今年度

はまだ新規会員の入会がありません。眞峯会員・望月会

員の方でお声がけをしていただき、1名入会になりそうな

話になってきているようですが、私の方でもなんとか 1名

入会していただけるよう努力をしていきたいと思います。

一昨年声をかけていた人物はほぼ入会してくれるだろう

と踏んでいたのですが叶わずで残念でしたけど、今度

の人には入会していただけるように頑張ります。 

 【点鐘 13：30】          永田会長 


